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Sergio Rodríguez
Ingeniería Industrial

¿Cómo impactaron en ti las clases virtuales?

El regreso a clases en la modalidad virtual supuso un 
reto grande para la mayoría de los alumnos y tam-
bién para mí. Fue un nuevo desafío que todos tenía-
mos que afrontar si queríamos seguir con nuestros 
estudios universitarios y finalmente culminar nuestra 
carrera profesional. Al principio lo vi como algo nuevo, 
algo innovador al que nos obligó la pandemia tras su 
amenaza; aun así, poco a poco vi que no era igual que 
las clases presenciales, no se siente la misma nece-
sidad de responsabilidad, no es el mismo ambiente 
educativo, no percibes que los profesores esté a gusto 
por cómo enseñan. Espero que pronto todo vuelva a 
ser como antes, si no es por mí, que lo sea para los 
futuros alumnos.
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Karim Rabi
Comunicaciones

¿Cuál es tu opinión sobre la vacancia del expresiden-
te Martín Vizcarra en pleno estado de emergencia?

A mi parecer fueron acciones apresuradas, en un mo-
mento en el que el país no tenía que llevar esos pro-
blemas, ya que estábamos al inicio de la pandemia. 
Ese era el punto más importante. Luego de ello se 
vivió el tema de Merino, afectando a todo el país; todo 
esto nos alteró mental y físicamente (las marchas). 
Vivimos una época de golpe de estado que pudimos 
derrocar. Lo único que puedo rescatar de esto es que 
si estamos unidos nadie nos detiene, y que hay mo-
mentos para ver ciertos temas y relevancias para no 
malograr aún más los problemas actuales.
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Alessandra Marín
Derecho

¿Cómo se llevó la cuarentena en tu familia? ¿Cómo 
afectó esto en tu vida?

La cuarentena en mi familia fue un proceso para co-
nocernos mejor; si bien tenemos discrepancias acer-
ca del cuidado con el COVID, al final siempre logramos 
encontrar una solución. Podría concluir que esta cua-
rentena nos ha unido más. 

En el ámbito personal, la cuarentena fue un tiempo 
para reflexionar acerca de mi futuro, pero también 
fue un momento de estrés porque no podía salir y si 
salgo tengo miedo de contagiarme. Concluyo en que 
me afectó negativamente al darme una fuerte carga 
de estrés, pero también ayudó a enfocar mi futuro y 
valorar más los pequeños momentos de la vida.
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Lucía Vásquez 
Marketing

¿La crisis sanitaria fue fácil para ti? ¿Hubo algún 
contagio en tu familia?

Mi familia y yo supimos manejar la crisis sanitaria, 
debido a que económicamente no nos afectó, por el 
contrario, nos benefició ya que contamos con una pe-
queña red de minimarkets y las ventas aumentaron. 
Sin embargo, vivíamos con el miedo del contagio. A 
consecuencia del contacto constante que teníamos 
con proveedores y nuestros trabajadores, nos conta-
giamos. Fue un golpe duro, la situación de mi papá 
se agravó. Fueron semanas de mucho sufrimiento y 
desesperación. Mi familia y yo lo sobrellevamos muy 
bien, nos unimos y juntamos fuerzas para salir ade-
lante. Mi papá logró vencer el COVID, pero la ansiedad 
que uno ha desarrollado en el camino no se va. Por 
último, deseo que nadie pase por esta situación y si-
gamos cuidándonos.
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